2023年 11月 29日

## ライトライン 開業3ヵ月間の利用状況等について

いつもご利用いただきましてありがとうございます。

ライトラインは開業から3ヵ月が経過しました。 この間の利用状況等を以下にお知らせいたします。

## 1 開業約3か月の利用状況

開業3か月目は約39万人(当初予測の1.3倍)が利用

## <参考> ライトラインの利用者数の推移

	開業3か月目 (10/26~11/25) ※見込み値	開業 2 か月 目 (9/26~10/25) ※10/26 発表	開業 1 か月目 (8/26〜9/25) ※9/28 発表	【参考】 当初予測 (開業初年度)
利用者数	約39万人	約38万人	約42万人	約 312, 400
平 日 (人/日)	約 13,000	12,000~13,000	12,000~13,000	約 12,800
土日祝 (人/日)	11,000~12,000	11,000~12,000	15,000~16,000	約 4, 400

※ 運賃支払い時のIC利用率については、平日約94%、土日祝約85%で推移(前月と変わらず)

## 2 利用状況・運行状況の評価

- ・ 開業3か月目は約39万人(見込み)の皆さまにライトラインをご利用いただいた。 利用者数は、平日は微増傾向、土日祝は前月と同水準で推移している。
- ・ 通勤・通学のほか、保育園や幼稚園の園外活動、小学生の社会科見学など、様々な場面や目的に応じたご利用が進んでいる。
  - このうち、団体利用では、これまでに約75団体、約3,800人から、ご利用ご予約をいただいている。
- ・ また、平日の定期券利用について、開業当初は、1日当たり約2,000回であったのに対し、現在まで に約4,000回へとご利用回数が増加している。これは、沿線の企業や学校で公共交通機関としてのライトラインの有用性が浸透したためと考えられる。
- ・ 「一日乗車券(11/3 から販売開始)」は、土日祝には約150枚、平日には約50枚のご利用があり、 これまでに約1,300枚を販売。沿線のまち巡りに好評をいただいている。

